



## LUNA SE QUEDA CON"LA ACTITUD"

**Augusto Luna** está muy satisfecho con "la actitud" que han exhibido sus jugadores en estos tres primeros partidos.

El técnico del Torrijos sique apostando por futbolistas salidos de la cantera. La última incorporación es la del delantero Borja, que anotó un gol en La Roda. "Es un futbolista con velocidad y atrevido, todavía está verde pero estoy muy contento con su rendimiento", ha dicho Luna a este semanario, que espera ir dando minutos a otros canteranos, como Kevin, Jorge, Héctor y Diego.

## BAJA

LA "GUERRA" que se había desatado en el Toledo ha concluido. En el bando vencedor están Juan José del Valle y Fernando Collado, en el bando perdedor, el ausente Herminio Menéndez y el polémico Antonio Sacristán. El cambio del horario de los partidos fue la gota que colmó el vaso, aunque entre bastidores ya había "puñaladas" desde semanas antes. El espectáculo que se ha dado, con comunicados poco afortunados y críticas de unos a otros en público, no ha sido el mejor. El Toledo ha parecido, en algunos momentos, la 13 Rue del Percebe. Todo se olvidará ganando los próximos partidos.

## SACRISTAN CONOCE A MADONNAY BONO, EL DE U-2



Antonio Sacristán exsecretario técnico del Toledo, tiene una vida que no es que dé para una entrevista, da como mínimo para un libro o unas obras completas.

Vinculado al negocio del alquiler de coches de lujo, Sacristán, que tiene 50 años, trabajó para la película "El capitán Alatriste", ya que la productora alquiló estos vehículos de alto standing para trasladar a sus estrellas. Eso le dió la oportunidad

de conocer a Viggo Mortenssen, el protagonista.

Casado con una guía turística japonesa-que conoce muy bien Toledo-, Sacristán ha entrado en contacto también por su trabajo con grandes estrellas de la música, como **Madonna, Los Rolling Stones** o **Bono** de U-2, ya que su empresa les trasladó en coche por Madrid cuando dieron sus conciertos. Si se le pregunta por el concierto de su vida, Sacristán no necesita ninguna pausa: "El de Madonna en el estadio Vicente Calderón".

Antiguo alumno de los Salesianos de Madrid, seguidor del Toledo y el Getafe, para Antonio Sacristán los aeropuertos tienen un significado especial. No en vano allí conoció a su mujer japonesa. Pero ahora, Sacristán, ya no es secretario técnico. Vendrá a Toledo sólo de turista.

## EL MORA QUIERE FICHAR DOS LATERALESY UN CENTRAL



Santiago García Calvo, entrenador del Mora, pone énfasis en que el equipo necesita reforzarse con un central y dos laterales рага afrontar temporada con garantías. "Arriba tenemos calidad y no nos cuesta mucho trabajo marcar. Atrás son todos nuevos y necesitamos afinar", ha explicado entrenador a este semanario, que desea la incorporación de

jugadores contrastados.

Y es que García Calvo ve la categoría más competida que nunca, y hay que recordar que sólo asciende uno y promociona otro. A él no le ha sorprendido la victoria del nuevo Talavera o San Prudencio en Madridejos-"un equipo que se ha reforzado muy bien"-o el superequipo que ha confeccionado el Gimnástico Alcázar, "fichando a jugadores del Conquense, como Juanma y Castillo".

Por lo demás, Santi ha planificado físicamente el equipo para que comience a alcanzar su punto bueno dentro de un mes- "No me gusta que empecemos como motos".